



LA MIRILLA
BEATRIZ HERRERA
bherrera.lamirilla@yahoo.es

ESPÍAS DE LA NATURALEZA

El Ateneo acoge la entrega de premios de los concursos de fotografía de los Parques Naturales Montes de Málaga y Sierra de las Nieves



Imagen de los premiados en el concurso del Parque Natural Sierra de las Nieves. :: FOTOS: BEATRIZ HERRERA



Francisco Molina y Miguel Ángel Catalina.



Ganadores del XV certamen de fotografía de los Montes de Málaga.



Rafael Haro, Diego Vera, Francisco Fernández España y Baltasar Cabezu.



Luis Asenjo, Álvaro García Cabrera, José Antonio Rosa y José Gutiérrez Valenzuela.

El aleteo de una mariposa, la misteriosa silueta de las montañas, el corazón de las flores o la grandeza de los paisajes. Con paciencia y gran precisión, un grupo de fotógrafos malagueños ha desnudado la naturaleza en los certámenes de fotografía convocados por los Parques Naturales Montes de Málaga y Sierra de las Nieves, cuyo objetivo es mostrar la belleza de estos entornos y promover su conservación. Los premios fueron entregados el lunes en el Ateneo en un acto presidido por el delegado provincial de Medio Ambiente, **Francisco Fernández España**, quien destacó la amplia participación en ambos certámenes con 237 instantáneas presentadas en el concurso del Parque Natural Montes de Málaga, y 147 en el caso de la Sierra de las Nieves. Asimismo intervinieron en la ceremonia los presidentes de las Juntas Rectoras de los Parques Naturales Montes de Málaga y Sierra de las Nieves, **Diego Vera** y **Baltasar Cabezu**, respectivamente, y el director-conservador del Parque Natural Montes de Málaga, **Rafael Haro**.

La XV edición del concurso de los Montes de Málaga premió las mejores fotografías en cuatro categorías. Así, fueron distinguidos los trabajos de **Manuel España**, **Nuria Murillo** y **Fátima Maireles**, en el apartado de flora; **José Luis Escudero**, **Salvador Jiménez** y **Juan Francisco Meléndez**, en fauna; **María Luisa Murillo**, **María Dolores Quintana** y **Antonio Sánchez**, en la modalidad de actividades humanas, y **Juan Francisco Meléndez**, **María Luisa Murillo** y **Francisco Martín**, en temática libre.

Por su parte, el certamen de la Sierra de las Nieves, celebrado por primera vez este año, premió dos categorías, cada una de ellas con tres ganadores y tres menciones especiales. En la modalidad de biodiversidad y geodiversidad fueron reconocidas las fotografías de **Juan José Luque**, **Luis Javier Palomo** y **Juan Cristóbal de Haro**, y obtuvieron un accésit **Carlos Tapia**, **Juan Luis Muñoz** y **Sergio Reyes**. En cuanto a las actividades humanas, los premios recayeron en **Marek Svenjhoa**, **Antonio Calvo** y **María Luisa Murillo**, y recibieron una mención especial **Mercedes Cuesta**, **Miguel Soler** y **Dolores Ascensión Carretero**.

Tras la entrega de los galardones, los dos parques reconocieron la labor de una persona vinculada a cada espacio. El premio de los Montes de Málaga recayó en **Francisco Molina** por dedicar cerca de medio siglo a dicho entorno, y la Sierra de las Nieves distinguió a su primer director-conservador, **Miguel Ángel Catalina**, cuyo esfuerzo fue esencial para la puesta en marcha del parque.

Las fotografías seleccionadas formaron parte de los dos calendarios editados a comienzos del año por ambos entornos. Junto a los familiares y amigos de los premiados, el acto contó con la presencia entre otros del excomisario de Policía, **José Gutiérrez Valenzuela**; el presidente de la Asociación de Amigos del Parque Natural Montes de Málaga, **Álvaro García**, y otros miembros del colectivo.